

## Appel à « Sauver Vincent, tout simplement » !

Nous sommes, ce 9 juin 2015, plus de 38.000 personnes à soutenir Vincent, c'est très important pour aider à traverser les moments éprouvants.

Vendredi dernier, au moment où la CEDH rendait sa décision, l'un d'entre nous, Emmanuel, était auprès de Vincent avec son père. Nous avons rassemblé les moments forts dans une [vidéo de 2mn30](#)

### Le combat continue

Malgré la décision de la CEDH, le combat continue pour sauver la vie de Vincent. Rien n'est perdu !

En effet, la décision d'arrêter l'alimentation de Vincent a été prise il y a deux ans par une équipe médicale qui a aujourd'hui changé.

Il faut faire savoir à la nouvelle équipe en place que nous sommes très nombreux à nous opposer à cette décision qui menace la vie d'un homme.

Il faut continuer à faire signer l'Appel « [Sauver Vincent, tout simplement](#) » ! [Vidéo : Vincent est bien vivant](#) : elle fait connaître Vincent aujourd'hui.

### Parce que Vincent est en vie !

Les médias n'ont pas compris que Vincent est un grand handicapé, et pas en fin de vie. Vincent vit et a besoin de soins. Seule une mobilisation massive, encore plus massive qu'aujourd'hui, permettra de le laisser en vie et d'améliorer son quotidien.

**Notre combat ne s'est pas arrêté vendredi dernier sur les marches de la CEDH !**

**Nous devons continuer : pour Vincent.**

**Et pour les 1.700 autres personnes dans la même situation de handicap.**

[Quand vous aurez vu cette image, vous ne demanderez plus la mort pour Vincent Lambert](#)

### Restons mobilisés, arrêtons les bras des assassins

**Nous vous enverrons très prochainement des informations pour les prochaines étapes.**

Un grand merci pour tout ce que vous avez déjà fait.

*Le Comité de soutien à Vincent Lambert.*

NB : Pour aider à comprendre les réels enjeux de la décision de la CEDH, 4 analyses publiées depuis le 5 juin.

Jean-Yves Nau (médecin, ancien journaliste santé du Monde). [Vincent Lambert : la Cour européenne des droits de l'homme autorise sa mort. Et maintenant ?](#)

Emmanuel Hirsch (professeur d'éthique médicale). [Vincent Lambert : penser et assumer ensemble l'après 5 juin.](#)

Me Paillot (avocat des parents de Vincent). [La décision de la CEDH est une décision à caractère politique ; elle entraîne un risque d'euthanasie pour les 1.700 Vincent Lambert en France.](#)

Dr Xavier Ducrocq (conseiller médical des parents de Vincent). [Les plus hautes instances juridiques nationales et européennes, sous couvert d'avis d'experts médicaux, prononcent un arrêt de mort.](#)